

6 de febrero de 2023

ESTAMOS ILUMINANDO EL AXTLA QUE QUEREMOS: GC

ASÍ LUCEN LAS CALLES DE MICHOTLAYO

CON EL CAMBIO DE LUMINARIAS DE LUZ LED

El Barrio de Michotlayo Chalco, por años estuvo en el olvido por parte de las autoridades municipales, hoy gracias al trabajo del Presidente Municipal ingeniero Gregorio Cruz Martínez, hoy cuenta con obra prioritaria como la pavimentación del camino principal, hoy que terminada la colocación del alumbrado público de Luz Led.

Gregorio Cruz comentó que se está trabajando para que todas las comunidades, barrios y colonias tengan este beneficio, Michotlayo siempre a tenido nuestro apoyo y vamos a seguir llevando a cabo su transformación, por que estamos Construyendo El Axtla Que Todos Queremos.

